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Zusammenfassung

            
Heilpflanzensäfte sind flüssige Extrakte, die aus verschiedenen Pflanzen gewonnen werden und für ihre
               heilenden Eigenschaften bekannt sind. Sie werden oft als natürliche Alternative zu herkömmlichen
               Medikamenten eingesetzt und können bei einer Vielzahl von Beschwerden und Krankheiten helfen. Die Säfte
               enthalten eine Menge von Wirkstoffen, die positiv auf den Körper wirken können, und werden daher seit
               Jahrhunderten in der Naturheilkunde verwendet. Der Beitrag geht auf die Vorteile und
               Anwendungsmöglichkeiten von Heilpflanzensäften u. a. aus Löwenzahn, Weißkohl, Kartoffeln oder Aloe vera
               bei Magen-Darm-Beschwerden ein.

         

            
Abstract

            
Medicinal plant juices are liquid extracts obtained from various plants and are known for their healing
               properties. They are often used as a natural alternative to conventional drugs and can help to treat a
               variety of complaints and illnesses. The juices contain a number of active ingredients that can have a
               positive effect on the body and have therefore been used in naturopathy for centuries. The article
               discusses the benefits and possible applications of medicinal plant juices, including those made from
               dandelion, white cabbage, potatoes, and aloe vera, for the treatment of gastrointestinal complaints.
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